



#### **4º Feria de la Inclusión: Por la Rehabilitación y la Inclusión Social**

El 12 de noviembre de 2022, personal de la Dirección de Atención a Grupos en Riesgo (DAGR) participó en la 4º Feria de la Inclusión: Por la Rehabilitación y la Inclusión Social, que organizó el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (SNDIF), el objetivo de dicha feria fue impulsar un espacio de expresión, enseñanza, difusión y experiencias a favor del desarrollo integral de la sociedad mexicana, bajo un marco de derechos humanos y equidad de oportunidades.

La DAGR coordinó la participación de la Secretaría Técnica del Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SE-SIPINNA), la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (CEAV) y la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México.

Las actividades y propuestas lúdicas que se presentaron tenían la finalidad que los grupos de atención prioritaria conocieran e identificarán sus derechos humanos para prevenir violencias coadyuvando al fortalecimiento del tejido social para su empoderamiento, equidad y salud mental.

